

## Obmannwechsel bei der Bergknappenmusik Jochberg

Am 23. November 1986 wurde im Gasthof »Jochbergwald« die Jahreshauptversammlung der Traditions-Bergknappenmusikkapelle Jochberg abgehalten.

Nach den sehr umfangreichen Berichten des Kassiers und des Schriftführers sowie der Referate des Kapellmeisters Peter Markl, des Obmannes Hans Pletzer und des Chorleiters Fritz Neumayr standen auch Neuwahlen auf der Tagesordnung. Der Bürgermeister Richard Noichl leitete die Neuwahl des Vereinsvorstandes.

Obmann Hans Pletzer, der im Herbst

1979 die Obmannstelle von Rudi Gantschnigg übernommen hatte, legte seine Tätigkeit zurück, da es ihm aus beruflichen Gründen nicht mehr möglich ist, die Obmannstelle zur Zufriedenheit aller zu bekleiden. Als neuer Obmann wurde Heinrich Hörl gewählt. Der neue Musikobmann bedankte sich für das entgegengebrachte Vertrauen und bittet gleichzeitig alle Musikkameraden um gute Zusammenarbeit. Der bisherige Obmann Hans Pletzer übernahm die Stelle des Obmannstellvertreters, der übrige Ausschuß blieb unverändert in seiner Funktion.



*Die Bergknappenmusikkapelle Jochberg, eine Aufnahme im Turnsaal von Jochberg nach dem Cäcilienkonzert 1984.*